



PROMOBOX

12. Kantonale BGM-Tagung – «Gratwanderung zwischen Freiwilligkeit und Pflicht»

Der Verein Forum BGM Aargau fördert die Verbreitung von Betrieblichen Gesundheitsmanagement (kurz BGM). Dazu vernetzt und unterstützt das Forum Aargauer KMU bei der Einführung und Umsetzung von gesundheitsförderlichen Massnahmen. Im Rahmen der 12. Kantonalen BGM-Tagung stehen die Pflichten der Arbeitgeber im Mittelpunkt: Arbeitgebende sind von Gesetzes wegen zum Schutz der physischen und psychischen Gesundheit der Arbeitnehmenden aufgefordert. Die Rede ist hier auch von psycho-

sozialen Risiken wie Stress, **Burnout**, Verletzungen der persönlichen Integrität wie beispielsweise Mobbing, sexuelle Belästigung oder Diskriminierung. Psychosoziale Risiken lassen sich systematisch angehen und verhindern. Aber was genau ist Pflicht und wo beginnt die Freiwilligkeit? An der Tagung erhalten die Teilnehmenden in Inputreferaten und Fokusveranstaltungen von Expertinnen und Experten aus der Praxis fachliche Inputs, Tipps und Denkanstösse.

Anmeldung unter www.bgm-ag.ch/tagung



Aarau: Kultur- und Kongresshaus, Schlossplatz 9.
Mittwoch, 2. November, 13.15–17.45 Uhr

Bild: zvg